



TEAM 5!



第5学年便り
小美玉市立小川南小学校
2020年7月1日発行

1学期も折り返し地点です。



いよいよ7月です。早いもので1学期も折り返し地点にさしかかりました。高学年がスタートして、すぐに休校に入ってしまった。しかし、そのようなことを感じさせることなく、学習や諸活動に意欲的に取り組み、とても素晴らしい姿が多くの場面で見られました。ご家庭でも話題にさせていただき、褒めていただきたいと思います。

☆学習予定☆

国語	知りたいことを聞き出そう 環境問題について報告しよう 世界でいちばんやかましい音	音楽	音の重なりを感じ取ろう	
社会	日本の国土 暮らしを支える食料生産	図工	立ち上がれ！ワイヤーアート	
算数	小数のかけ算 体積 小数のわり算	体育	保健（不安やなやみがあるとき） 表現 短距離走 ハードル	
理科	メダカのたんじょう 台風と防災	総合	課題の設定，調査 「福祉って？」「〇〇に優しいまちって？」	
家庭	ソーイングはじめの一步	道徳	あいさつ運動 やさしいユウちゃん 通学路 美しい夢一ゆめぴりかー	
外国語	世界の名前について考えよう 誕生日やほしいものについてたずね合おう			

☆お知らせとお願い☆



☆ 恐怖！！ 本当にあった怖～い話（恐怖のオンラインゲーム & SNS 編）

【警告：決して、1人では読まないでください。（だから、親子で読んでくださいね）】

2019年11月、大阪市の6年女児が連れ去られ、栃木県で保護された事件を記憶していますか？容疑者と被害女児の接点は、多数のユーザーが同時にプレーできる大人気のサバイバル型オンラインゲームでした。容疑者はまず、このゲーム内で被害女児と接触したのち、ツイッターなどのSNSを通じて連絡を取り合い、誘拐しました。このゲームには音声で通信する「ボイスチャット」と呼ばれる機能があり、見ず知らずの相手と簡単に会話ができます。音声通話は、字面だけの淡白なやり取りに比べ、相手に簡単に気を許してしまう可能性が高いのです。スマホゲームには、こうしたボイスチャットや、ゲームの中で友達になって交流することができる「フレンド」機能があり、もはや「SNSがゲームに組み込まれている状態」といえます。

大人数で手軽に楽しめるこうしたスマホゲームは当然、家庭用ゲーム機にも移植され、人気のゲームタイトルとなっています。ボイスチャットやフレンドなどのSNS機能も同じように組み込まれているために、保護者による特別な注意が絶対に必要なんです。

信じるか、信じないか、実行するか、実行しないかは・・・、あなた次第です【が、やりましょう】！！！！

※書かれている内容は、全て事実です。

★家族がストレス抱えず暮らせる「ウィズコロナ」の住空間とは？

「ウィズコロナ」「アフターコロナ」の時代です。家族みんなが快適に暮らしていくためには、住まいの環境を整えるだけでなく、家族一人一人の考え方を考えることも大切かもしれません。「家事を『誰かの義務』ではなく、『家族みんなで楽しく取り組むもの』と考えてみてはどうでしょうか。家事を義務と捉えると苦しくなりますが、大人は仕事の合間の、子供たちは勉強や遊びの合間の『気分転換』として、一日のスケジュールに家事を組み込んで取り組めば、暮らしにメリハリがついて楽しくなるかもしれません。家族一緒に時間が長くなった今こそ、『みんなで家事』を意識してみてはどうでしょうか。小川南小の子供たちは、できる子供たちですよ。信じてみてはどうでしょう。

